

La Ferme de la Plantaire Noire située à Beauficel dans la Manche, a lancé il y a quelques mois la production de thé glacé biologique, ça va tea, après avoir développé des soupes, des vinaigres ou encore des confitures. Les premières bouteilles sont sorties l'été dernier, produites à partir de fruits bio, et distribuées dans un réseau de magasins bio et d'épiceries indépendantes du territoire. L'entreprise est actuellement dans une phase de démarchage commercial, avec l'objectif de doubler les ventes de veloutés, afin d'atteindre 20 000 litres en 2018, tout en continuant à développer les thés bio.